

VALENCE/ENVIRONNEMENT Les premiers réfugiés japonais sont arrivés



Le Professeur Paul Doyon et son fils Joshua. Photo Fabrice ANTERION/LE DL



Paul Doyon ici en compagnie Serge Sargentini de l'association Next up. Photo Fabrice ANTERION/LE DL

Nous vous annonçons le 19 mars dernier dans nos colonnes et sur ce site l'arrivée prochaine de réfugiés environnementaux japonais en

Drôme-Ardèche. Contraints de quitter précipitamment leur maison, du fait du risque d'irradiation, ces réfugiés seront pris en charge par l'association "next-up".

Ce mardi 22 mars, les premiers réfugiés sont ainsi arrivés en gare de Valence TGV. Il s'agit d'un père et de son fils, de nationalité américano japonaise, qui sont aussi électrohypersensibles. Ils vont être hébergés dans un gîte aux environs de Crest, que Next up leur met à disposition pour une durée indéterminée.

Par la rédaction du DL | Publié le 22/03/2011 à 13:45 Vu 1368 fois
<http://www.ledauphine.com/faits-divers/2011/03/22/les-premiers-refugies-japonais-seraient-arrivees?image=B3041B1D-5569-4CC5-80AA-8E97ADB93E88>

VALENCIA / ENVIRONMENT

The Arrival of the First Japanese Refugees

We announced on March 19th in our columns and on this site the arrival of Japanese environmental refugees to Drôme-Ardèche. Constrained to leave their home precipitately, because of the risk of irradiation, these refugees are being sponsored by the association "Next-up". This Tuesday, March 22, the first refugees arrived at Valencia TGV Station. It is a father and a son of Japanese-American nationality, who are also electro-hypersensitive. They will be housed in a lodging in the vicinity of Crest, which Next up is making available to them for an indefinite period.

By writing the DL | Published on 22/03/2011 at 13:45

Viewed 1368 times

<http://www.ledauphine.com/faits-divers/2011/03/22/les-premiers-refugies-japonais-seraient-arrivees?image=B3041B1D-5569-4CC5-80AA-8E97ADB93E88>